
Мечта об NCAA становится реальностью

Очередной прорыв в баскетболе произошел в России этой осенью. Совершенно
неожиданно мечту об NCAA стало возможно потрогать руками и даже сходить на матчи.
  Не знали обо этом?

В Европе появилась ISBL — Международная Студенческая Баскетбольная Лига,
которая включила в себя элитные студенческие команды России и Европы.

Идея проста и понятна: массовый баскетбол в России развивается взрывными темпами.
В баскетбол, по официальным данным, играет уже полтора миллиона человек, что
совсем немного отстает от цифр футбола (2.2 миллиона) и волейбола (1.6 миллионов
спортсменов) и опережает другие виды спорта.

1.500.000 человек! Это — огромные цифры! Да, следя за профессиональным
баскетболом, иногда складывается впечатление, что все плохо, но профессионалы
надолго увязли в 90-х годах и с трудом пытаются выползти из их наследия. Что-то —
получается, что-то — нет, о наследии 90-х я напишу в следующей статье.

У любителей такой проблемы нет, ведь они, фактически, начинают с нуля.
На протяжении 20 лет для них не делалось ничего, ситуация только ухудшалась вместе
с залами, построенными 60 лет назад. Эта огромная масса людей ХОЧЕТ ИГРАТЬ
В БАСКЕТБОЛ! Почему? Вы сами знаете ответ. Да просто потому, что баскетбол — это
офигенно крутая игра. Одна из лучших, если не лучшая! Майкл Джордан, Винс Картер,
Аллен Айверсон — наше доказательство.
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Когда появляется новая лига/команда/игровой зал, сделанные для людей, туда сразу
устремляется поток благодарных участников.

ISBL создается очень серьезными людьми, куда входит 3! министра (министр юстиции,
министр энергетики и министр образования) и люди, которые, фактически, управляют
страной. Это значит, что баскетболу дан зеленый свет на развитие
на правительственном уровне.

По сути, МСБЛ — это элитный дивизион АСБ, в который добавлены лучшие европейские
студенческие команды. Аналогов этой лиге в других видах спорта в России нет. Это
значит, что баскетбол будет двигать паровоз вперед, набивая шишки, но и собирая все
плоды успеха.

Уже в первые месяцы Вузы-участники в десятки раз подняли интерес к баскетбольной
команде внутри университетов. В некоторых городах уже сейчас начали считать
баскетбольную студенческую команду местным достоянием и гордостью, о ней узнали
и заговорили.

Рядовой матч ISBL

Постараюсь объяснить в чем причина этого феномена.

Во многих городах, даже в Москве, с профессиональным спортом очень плохо.
Возможно, в вашем городе есть какой-то профессиональный клуб какого-то дивизиона
в каком-то виде спорта... Кто-то даже приходит за него поболеть, но все это
безнадежно отстало от времени и от людей, умеющих пользоваться интернетом
за редким исключением.
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Если добавить к этому то, что часто там играют легионеры, которые меняются каждый
год, следить за баскетболом и любить этих героев становится очень трудно...
Возникает ли у вас желание употреблять подобный продукт?

Нет, конечно, я полюбил Холдена и Лэнгдона и болел за них, но они-то провели в России
огромный срок и отдавались на площадке полностью. Много ли таких игроков сейчас?
Кирилено, Хряпа, Быков, Фридзон... 12-20 человек на всю страну, а сколько из них
в вашем городе?

Парни-студенты всю жизнь провели с чувством, что они никому не нужны. Они играли
для себя самих, находя возможности прийти побросать в раздолбанный зал с торчащей
по середине доской...И вдруг оказывается, что их команда не просто играет с другими
городами, но и с другими странами, а за тебя приходят болеть
девушка/друзья/однокурсники/родители. Возможно, для кого-то это вообще
единственный шанс сыграть в баскетбол на таком уровне. Стоит ли говорить, что
человек на площадке проживает целую жизнь?

Выступление танцевальной команды на матче ISBL

Да, он, возможно, не так часто забивает сверху, и ему труднее даются сложные
комбинации, но в желании победить и оставить на площадке всего себя в каждом матче
его упрекнуть нельзя. Игроки приходят и уходят у тебя перед глазами, проживая целую
жизнь. Именно так начиналась история NCAA.

Трансляция матча-открытия ISBL >>>

Не знаю как, но Вузы, похоже, получилось убедить, что баскетбол им нужен. До этого
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ректоры, возможно, даже и не знали, что у них есть баскетбольная команда, не говоря
уже о каких-то нуждах. В первый сезон ISBL в лиге собрали сильный состав участников
и убедили начинать вкладывать деньги в спорт. Думаю, что тут как раз не обошлось без
министра образования? В некоторых залах уже сейчас идет ремонт «под ISBL»
и устанавливаются трибуны, а в некоторых, впервые за 60 лет начали говорить
о строительстве нового стадиона: «Наш-то — отстает!»

Это не фантастика. Это то, что происходит прямо сейчас на наших глазах. Как-то даже
и не верится с первого раза.

Вчера Лига запустила отличный сайт. Уже сейчас он лучше сайта ПБЛ. Скоро на сайте
будут доступны видео трансляции матчей. Если для профессиональной команды видео
трансляция среднего качества — сомнительное достижение, то для студентов это
очередной прорыв. И так практически во всем. Это тот прорыв, который сделан в России
для нас, для простых любителей баскетбола.

Конечно, понятно, что МСБЛ только в самом начале пути, и будет много трудностей,
самая главная из которых — испытание временем. Сможет ли лига не потерять темпы
своего развития и сохранить финансирование на долгие годы? Как говорят у нас
на сайте: посмотрим. Нельзя за несколько месяцев построить командам новые залы,
нельзя быстро внести необходимые изменения в законы, нельзя сразу найти успешных
тренеров, нельзя сразу вывести игроков на новый уровень, но старт дан и старт очень
хороший.

Slamdunk.ru
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